

茨木市議会議員(無所属)



あびこ浩子



ゆめ・みらい通信

第6回
 みしま・まちの玉手箱
 2020年2月15日(土)
 10:30~15:00
 ところ：総持寺いのち・愛・ゆめセンター
 みしま・まちの玉手箱チラシ



2月議会が終わりました
 ~世界でますます広がる新型コロナウイルス~



【あびこ浩子プロフィール】

- ◆玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高校卒業／1984関西大学文学部卒業／2008大阪市立大学大学院創造都市研究科共生社会研究分野修士課程修了／大学時代銭原キャンプ場でカウンセラーとして活動
- ◆1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木市立三島中学校へ転任1990退職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議会会長／2004NPO法人Chacha-House代表理事／2006穂積小校区青少年健全育成運動協議会会長／2006NPO法人子育て広場全国連絡協議会理事／2011穂積地区自主防災会会長／2012穂積地区福祉委員会副委員長
- ◆2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当選／2009・1選挙2期目当選／2013・1選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選
- ◆穂積地区 在住

みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。

連日の報道で、新型肺炎患者数がどんどんと増えている状況に脅威を感じています。マスクは売り切れて手に入りにくい状況ですし、感染予防の大きな課題になっています。市役所では対面で市民の皆様とお会いする職員の方々は、相手に失礼になるとのことでマスクをしていないのですが、新型肺炎対策としてマスク着用をするのかどうか、また着用するならばマスクの確保をどうするのかなど課題があります。心配されるのが新型肺炎関連の詐欺や差別です。裏ページにも記載していますが「マスク無料送付」などのメッセージをスマホに送ってくる詐欺手口などが既にあるようです。フランスでは「アジア系住民全員が保菌者のような言われ方をされて近寄るなど言われている」という報道もあります。ウイルスには国籍や民族は関係ないことは冷静に考えれば理解できることなのですが。

2月議会が開催され、今年度の議長・副議長などの役職が決まりました。議長は私の所属する会派「いばらき未来の会」の友次議員が、副議長は「大阪維新の会」の長谷川議員が就任されました。私は議長会派ですので、再び議会運営委員長を拝命いたしました。そのほか、民生常任委員会委員、市街地整備対策特別委員会副委員長、市民会館跡等整備対策特別委員会委員、議会広報委員会委員長、都市計画審議会委員、たくさんお役目をいただきました。この1年、同じ会派の議長を支えながら、茨木市議会の運営、活動に努力してい参ります。

4月5日日曜から茨木市長選挙、茨木市議会議員補欠選挙が始まります。投票日は4月12日です。年々投票率が下がっています。それぞれの候補者の声を聴いて、選んでくださいね。

あびこ浩子連絡先

電話・FAX 072(655)8460 (留守時はメッセージをお願いいたします。)

Email: contact@hiroko-abiko.jp

茨木市紫明園10-74-405

HP : http://www.hiroko-abiko.jp

FACEBOOKページ

「あびこ浩子(茨木市議会議員)」

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」

Twitter @abiko_h (あびこ浩子(茨木市議会議員))



お互いさまと思える茨木に！
生活者の視点を政治に！

茨木アクティブ シニアフェスタ2020

今年も、アクティブシニアフェスタが開催されます！
日時：2月16日(日)11:30~16:00
場所：高齢者活動支援センターシニアプラザいばらき
(茨木市桑田町24-21)

《イベント》

記念講演会

「笑いは元気の元～笑顔でイキイキ素敵な毎日～」

講師：喜怒哀楽 氏 (本名 磯村昌宏)



屋外模擬店 (ハンバーガー、フランクフルト、うどん、そば、おにぎり、綿菓子、パンコーヒーなど) 活動紹介ブース、舞台イベント (コーラス、舞踊など)

第6回「みしま・まちの玉手箱」 開催されます

日時：2月15日 10:30~15:00

場所：総持寺いのち愛ゆめセンター

ステージ発表、模擬店(手作り市、フリーマーケット) 健康講座、クイズラリーなど

「マスク無料送付」の詐欺メッセージ にご注意ください

スマートフォンに「マスクを無料送付。確認をお願いします」などとメッセージを送り、クレジットカード情報などを入力させようとする悪質なサイトに誘導する手口や、インターネット通販でマスクの在庫があるかのように見せかけて、購入時に情報を入力することにより個人情報盗み取ろうとする偽のショッピングサイトなど新型コロナウイルスによる肺炎の感染拡大に便乗した詐欺手口の報告が相次いでいます。

中には、代金を支払ったのに商品が送られてこないなどの実被害にあったケースもあるということです。心当たりのないメッセージやリンク(URL)は絶対に開かないください。また、通販サイトでは、文面やサイトのURLに不審な点がないかなどを注意してください。不審なメッセージやメールを受信したり、不安なときは、**消費生活センター(624-1999)へすぐ相談してください。**(消費者ホットラインは「188」)

新型コロナウイルスによる肺炎が広がっている問題で、マスクを無料送付確認をお願いします
<http://->



図：新型コロナウイルスに乗じたフィッシングショートメッセージ(日本サイバー犯罪対策センターに掲載のもの)

お客様宛にお荷物のお届けにありましたがお不在のため持ち帰りました。下記よりご確認ください。
<http://>

不在通知を装ったものもあります。ご注意ください。



毎週火曜日・木曜日の朝はR茨木駅西口下、水曜日の朝は南茨木駅、金曜日の朝は阪急茨木市駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！

